



Karate Spielberg
Peter Stiegmeier

+43 664 8481631?
p.stiegmaier@hotmail.com



Gemeinde Spielberg ehrt junge Karate-Talente

Die von der Gemeinde Spielberg organisierte Sportlerehrung zeichnete die herausragenden Leistungen der jungen Karatekas aus, die sich durch ihre harte Arbeit, ihr Engagement und ihren Teamgeist hervorgetan haben.

Der Vizebürgermeister Andreas Themel betonte in seiner Ansprache die Bedeutung der Ehrung: *"Wir sind stolz auf unsere jungen Sportlerinnen und Sportler und möchten ihre Leistungen anerkennen. Diese Veranstaltung soll sie motivieren, weiterhin hart zu arbeiten und ihre Fähigkeiten kontinuierlich zu verbessern."*

Der Karateverein Spielberg und die Gemeinde freuen sich bereits auf die nächste Meisterschaft am 15. April, bei der die jungen Karatekas erneut die Möglichkeit haben, ihr Können unter Beweis zu stellen und weitere Medaillen für den Verein zu gewinnen. Trainer und Betreuer sind zuversichtlich, dass ihre Schützlinge weiterhin erfolgreich sein werden und die Farben von Spielberg stolz vertreten.

In den kommenden Wochen wird der Fokus auf der intensiven Vorbereitung für die Meisterschaft liegen. Die jungen Sportlerinnen und Sportler werden weiterhin hart trainieren, um ihre Technik und Kondition zu optimieren und bestmöglich auf die bevorstehenden Herausforderungen vorbereitet zu sein.

